

Amtlicher Teil

Besuch des ungarischen Justizministers bei der Akademie für Deutsches Recht

Auf Einladung des Präsidenten der Akademie für Deutsches Recht, Reichsminister Dr. Frank, weilte S. Exz. der Königlich Ungarische Justizminister Dr. v. Mikecz zur Teilnahme an der fünften Jahrestagung der Akademie für Deutsches Recht in Berlin. Exz. von Mikecz traf in Begleitung S. Exz. des Senatspräsidenten Geheimrat Dr. G. v. Vladar und der Herren Sektionschef Dr. Horvath, Sektionsrat Dr. Terfy und Professor Dr. Zoltan v. Magyar, Direktor des ungarischen Verwaltungswissenschaftlichen Forschungsinstituts, am Donnerstag, dem 16. Juni 1938, in Berlin ein. Die ungarischen Gäste wurden von Reichsminister Dr. Frank und dessen Amtschefs sowie durch den Kgl. Ungarischen Gesandten Feldmarschall-Leutnant Sztojaj und durch Vertreter des Auswärtigen Amtes und des Justizministeriums begrüßt.

Nach Austausch von Besuchen zwischen Exz. v. Mikecz und Reichsminister Dr. Frank begaben sich die Herren zum Ehrenmal Unter den Linden, wo Dr. v. Mikecz einen Kranz niederlegte. An die Kranzniederlegung schloß sich der Vorbeimarsch einer Ehrenkompanie des Reichsheeres an.

Im Verlauf seines Berliner Aufenthalts stattete der Ungarische Justizminister dem Stellvertreter des Führers, Reichsminister Rudolf Heß, dem Reichsminister des Äußern v. Ribbentrop, dem Reichsminister des Innern Dr. Frick, dem Reichsminister für Wissenschaft, Erziehung und Volksbildung Rust, dem Reichsminister und Chef der Reichskanzlei Dr. Lammer und dem Reichsjustizminister Dr. Gürtner Besuche ab. Zu Ehren des ungarischen Gastes gaben Reichs-

minister Dr. Frank am 16. Juni und Reichsjustizminister Dr. Gürtner am 17. Juni ein Frühstück. Am Nachmittag des 17. Juni nahm Dr. v. Mikecz an der Arbeitstagung der Abteilung für Rechtsgestaltung der Akademie für Deutsches Recht teil. Am Abend fand in der ungarischen Gesandtschaft ein Essen statt.

In der im Mittelpunkt der fünften Jahrestagung der Akademie für Deutsches Recht stehenden 14. Vollsitzung der Akademie hielt Dr. v. Mikecz vor einer auserlesenen Hörschaft einen Vortrag über die neue verfassungsrechtliche Entwicklung in Ungarn. Im Anschluß an diesen Vortrag ernannte Reichsminister Dr. Frank Dr. v. Mikecz zum korrespondierenden Mitglied der Akademie für Deutsches Recht und überreichte ihm persönlich die Ernennungsurkunde. Der ungarische Justizminister wohnte zum Abschluß seines Aufenthalts weiteren gesellschaftlichen Veranstaltungen bei, zu denen ihn Dr. Frank aus Anlaß der fünften Jahrestagung der Akademie eingeladen hatte. Die ungarischen Herren verließen Berlin am 19. Juni.